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Avanzar hacia un futuro más equitativo es una prioridad fundamental para el desarrollo sostenible de Blumar. 
Gracias al trabajo conjunto del comité ejecutivo de equidad de género y nuestras mesas zonales, hemos creado 
nuestra Política de Equidad de Género. Este documento es el resultado de un esfuerzo colaborativo que comenzó 
en 2021 como parte de nuestra nueva estrategia de personas, estableciendo un marco sólido para promover la 
igualdad de oportunidades y fomentar un entorno inclusivo, diverso y productivo.

Alineada con nuestro propósito y principios conductuales, la política se fundamenta en 10 compromisos que abarcan 
diversos procesos de la compañía y su entorno. Nuestro objetivo es fomentar un desarrollo integral, respetuoso, 
alegre y sencillo para todos los integrantes de nuestra empresa, contribuyendo al crecimiento económico y social 
a mediano y largo plazo.

Esta política va más allá de ser un simple documento; es un llamado a la reflexión y a la acción. Invitamos a todos 
a conocerla y a aplicarla en su vida diaria.

Equidad de género: una invitación a vivirla día a día
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Editorial

¡Sin fronteras! Consolidando nuestra presencia 
en el mercado internacional 

Durante tres días, nuestros equipos comerciales de 
Pesca y Salmones participaron en una histórica edición 
de una de las ferias más grandes de España, Conxemar, 
con más de 27 mil visitantes de más de 110 países.  
“Fue una excelente oportunidad para destacar los 
beneficios del jurel en el mercado europeo y presentar 
nuestra nueva línea retail de salmones”, nos contaron.

Queremos darles las gracias a nuestras representantes 
en España, María Iglesias y Carla Iglesias, por su 
recibimiento. También, destacar la valiosa participación 
de Daniel Montoya, Gerente Comercial de Salmones; 
Felipe Serpell, Gerente de Ventas de Pesca; Sebastián 
Moenne, Sales Manager de Salmones; y María José 
Villela, Sales Manager de Jack Mackerel, quien nos 
acompañó por primera vez en esta importante feria. 
¡Gracias a todos por su compromiso y profesionalismo!

Foto: Daniel Montoya, Gerente Comercial Salmones;  Maria José Villela; 
Sales Manager de Jack Mackerel; Carla Iglesias, Ventas Europa; Felipe 
Serpell, Gerente de Ventas Pesca;  María Iglesias, Market Manager 
Europa;  y Pedro Ovalle, Gerente Comercial St. Andrews.

Quieres conocerla, 
escanea este QR
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Por nada más y nada menos que cuarta vez, recibimos el 
Sello de Reducción del programa Huella Chile del Ministerio 
del Medio Ambiente, del que somos parte desde 2019 y 
que está enfocado en el cálculo, reporte y gestión de gases 
de efecto invernadero.

El reconocimiento destaca nuestras acciones implementadas 
en la Planta de Harina y Aceite de San Vicente, como 
inversión en sistemas de combustión más eficientes, 
sustitución de combustibles pesados y adopción de prácticas 
de excelencia operacional.

¡Gran orgullo para nuestro equipo, que se esfuerza por 
minimizar nuestro impacto ambiental!

Foto: María José Zagal, ingeniera Medioambiente, y Matías Durán, 
jefe de Planta Harina San Vicente.

¡Lo volvimos a lograr! 
Distinguidos por Huella Chile

Pesca

¡Exitoso cierre de temporada!
Por primera vez, reunimos a todo nuestro equipo de flota 
para celebrar el cierre de temporada; un momento especial, 
donde destacamos la labor incansable de las tripulaciones 
que hacen posible nuestros logros.

Estamos felices de generar estas instancias de encuentro, 
reconocimiento y despedida a quienes han trabajado con 
dedicación y compromiso. Esta ocasión nos deja con toda 
la energía para prepararnos para una nueva temporada. 
¡Seguimos navegando hacia nuevos desafíos! 

Foto: Jorge Opitz, jefe de Concesiones y Medioambiente; Juan Pablo 
Oviedo, subgerente de Medioambiente y Concesiones; y Carlos Saa, 
líder Procurement.

Hace 3 años, nuestra área de Farming se embarcó en 
el proceso para adoptar prácticas operacionales más 
sostenibles bajo un Acuerdo de Producción Limpia 
(APL), impulsado por la Agencia de Sustentabilidad y 
Cambio Climático, en colaboración con SalmonChile.

¿El resultado? ¡Fuimos distinguidos por el cumplimiento 
de estos compromisos, gracias a nuestros avances 
en economía circular y en la medición de la huella de 
carbono! 

Felicitamos a nuestro equipo de Farming por su 
dedicación y por fomentar acciones sustentables 
dentro de la industria.

¡Un reconocimiento a nuestra 
ruta sostenible! 

Farming

Pesca
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Pesca

Como parte de nuestro Plan de Formación en 
Pesca, lanzamos el Programa de Liderazgo Blumar 
2024-2025, compuesto por seis módulos que 
abordan diversas temáticas claves, como el rol del 
líder, el reconocimiento, la gestión de conflictos y 
el trabajo colaborativo, entre otros. Esta iniciativa 
tiene como objetivo fortalecer habilidades, ampliar 
conocimientos y adquirir nuevas herramientas 
que permitan a los participantes desempeñar sus 
roles de liderazgo de manera más efectiva y con 
un estilo común en toda la compañía.

Nuevo programa de liderazgo 
para desarrollar habilidades clave 

Estamos comprometidos con fomentar un ambiente laboral 
basado en el respeto y en la dignidad de las personas. 
Cumpliendo con la Ley N.° 21.643 (Ley Karin) y nuestra 
Política de Equidad de Género y Diversidad, en menos de 
tres meses hemos capacitado a más de 530 personas en la 
prevención y respuesta ante situaciones de acoso laboral, 
sexual y violencia en el trabajo. ¡Gran logro!

Destacamos a nuestros nuevos 46 investigadores, quienes 
tendrán un rol fundamental en la implementación y apoyo 
en los posibles casos.

¡Gracias por su compromiso!

Ley Karin: ¡530 personas capacitadas! 

Imágenes de algunas de nuestras capacitaciones en esta normativa.

¡Fuimos reconocidos en la feria Food & Service!

En la XII edición del Espacio Food & Service, la principal feria 
alimentaria de Chile, se presentó por segunda vez el Pabellón 
del Mar, donde representantes de la pesca artesanal, industrial y 
comercializadores exhibieron sus productos a empresas y al público. 
Dos de nuestros trabajadores fueron reconocidos por su trayectoria 
por la Corporación para la Promoción del Consumo de Productos 
del Mar (ProPescado). 

Uno de los homenajeados fue Juan Landeros, capitán del pesquero 
“Don Edmundo”, quien lleva 36 años en la compañía. “Blumar es 
como mi segunda casa. Recibo este premio con mucha felicidad y 
agradezco a quienes me nominaron”. Roberto Vega, cocinero del 
pesquero “Don Alfonso” y quien trabaja en Blumar desde 2015, 
fue la segunda persona homenajeada. “Estos años han sido muy 
favorables y honorables, gracias al excelente compañerismo en la 
empresa”, reflexionó.

¡Felicitaciones a ambos, su compromiso y dedicación son un reflejo 
de los valores que nos guían!

Foto: Juan Landero, capitán del pesquero “Don Edmundo”; 
Roberto Vega, cocinero del pesquero “Don Alfonso”; y Roberto 
Contreras, jefe de flota Bahía San Vicente. 

Pesca
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Celebramos Fiestas Patrias 
al estilo Blumar

¡Tiqui tiqui ti!

Desde Caldera a Magallanes, y con el orgullo por Chile 
que nos caracteriza, nuestros equipos organizaron 
celebraciones dieciocheras para reunirse, compartir y 
brindar juntos. Aquí, les compartimos algunas imágenes 
que reflejan los momentos entretenidos y el buen 
ambiente que se vivió. ¡Qué buenas Fiestas Patrias!

Magallanes

Talcahuano

Aysén 

Puyehue

Puerto Montt

Corral

Caldera
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Pesca

Cultura de seguridad: 
Seguimos trabajando por fortalecerla

Talcahuano

Talcahuano

Talcahuano

La seguridad es clave para Blumar. En el marco del proyecto 
Dekra, trazamos un plan concreto de capacitación para 
fortalecer nuestra cultura en esta materia.

Este comenzó con un workshop -desarrollado por Rodrigo 
Villa, consultor en seguridad estratégica de la ACHS-, que 
contó con la participación de las jefaturas y gerencias de 
nuestra área de pesca, quienes trabajaron en torno al rol 
del liderazgo en cuanto a seguridad.

“Confiamos en que este plan mejorará tanto nuestros 
indicadores como nuestra cultura de seguridad. Nuestro 
objetivo a largo plazo es alcanzar cero accidentes y, para 
lograrlo, es fundamental comprender las implicancias 
de esta meta y diseñar una guía que nos marque el 
camino”. Ignacio Mir, Gerente de Negocios Pesca. Imágenes del workshop que realizamos para potenciar el liderazgo 

en seguridad.

La realidad virtual avanza a pasos agigantados y en Blumar 
no nos quedamos atrás. Para fortalecer el conocimiento 
de nuestros equipos en materia de prevención y control 
de incendios, realizamos un ciclo de capacitación y uso de 
extintores nada más y nada menos que con una práctica 
virtual.

Con lentes especiales para simular emergencias, nuestros 
trabajadores de flota y plantas de pesca pusieron en práctica 
diferentes situaciones, para estar preparados siempre. La 
actividad fue organizada con apoyo de la empresa Lavín 
Fire Protection.

¿Cómo hacer más entretenida la prevención 
de incendios? ¡Con realidad virtual!

La 8.ª Compañía de Bomberos de Talcahuano visitó 
nuestras instalaciones en Lircay con el objetivo de 
conocer el lugar y los riesgos comunes presentes, 
tanto en la planta de procesamiento de salmones 
como en las oficinas administrativas y el auditorio. 

La visita fue guiada por Maribel Varela, Elías 
Hernández, Marcelo Álvarez y Alejandro Macaya, y 
busca prever a qué situaciones riesgosas podemos 
vernos enfrentados, de manera de prevenirlas 
oportunamente.

¡Bomberos nos visitan y evalúan!
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Visitas a bordo:
Liceo recorrió nuestra Planta de Salmones

Nutrir personas honrando el océano es el propósito 
que nos guía; pero no solo nutrimos desde el punto 
de vista alimenticio, sino también educativo. Por eso, 
abrimos las puertas de nuestra Planta de Salmones 
a 19 alumnos de 4.° medio del Liceo Pencopolitano, 
quienes tuvieron la oportunidad de recorrer nuestras 
instalaciones para conocer el trabajo y el proceso de 
producción que llevamos a cabo. ¡Estuvimos felices 
de recibirlos!

La visita es parte de un convenio y compromiso con este 
liceo, y busca ofrecer a los estudiantes la posibilidad 
de desarrollar pasantías en nuestros centros de cultivo 
en la Región de Aysén, acercándolos al mundo de la 
acuicultura.

Después de varias semanas de emocionantes partidos de 
futbolito, llenos de diversión y compañerismo, el equipo de 
Mantención Planta Salmones se consagró como el campeón 
indiscutido del Campeonato de Futbolito 2024. 

La actividad, organizada nuevamente por el Club Deportivo 
Blumar, reunió a equipos de diversas áreas de las plantas 
del Biobío, promoviendo la integración y el espíritu deportivo. 

Felicitamos a todos quienes participaron en estas jornadas. 
¡Gran espíritu de equipo!

Campeón invicto 2024:
Mantención Planta Salmones

Nuestro proyecto de vinculación con el medio, en colaboración con 
la carrera de Fonoaudiología de la Universidad San Sebastián, 
ha tenido un exitoso inicio en la comuna de Coronel. A través del 
programa “Fonoaudiología y Blumar, al servicio de la comunidad”, 
ya hemos brindado cerca de 100 atenciones gratuitas, enfocadas 
en evaluaciones fonoaudiológicas y lavados de oídos.

Si bien el proyecto comenzó con foco en la salud auditiva, ahora 
seguirá evolucionando para ofrecer un espacio con diversos 
especialistas de la salud, quienes realizan evaluaciones integrales 
y talleres de envejecimiento activo. 

¡Nos llena de orgullo mejorar la calidad de vida de los vecinos 
de Coronel!

En la celebración de su 53º aniversario, la Unión 
Comunal de Juntas de Vecinos de Talcahuano, junto 
a la municipalidad de la comuna, nos sorprendió con 
un reconocimiento especial por todos estos años de 
colaboración. Estamos muy orgullosos de ser parte de 
este hito que reafirma nuestro constante compromiso 
con nuestros vecinos, y que además, nos impulsa a 
seguir fortaleciendo nuestro lazo con las comunidades 
en las que operamos.

Proyecto con la USS: 
Partimos con el pie derecho

¡Una relación con mucho valor!

Coronel

Talcahuano

Talcahuano Talcahuano
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Corral

Miguel Navarro Villalobos y sus más 
de 25 años trabajando en Pesca:
“Me encanta lo que hago, es un 
constante aprendizaje”  

La historia de… 

¿Cómo llegó a Corral? 
Por un proyecto de Tripesca que buscaba lugares 
estratégicos para el desarrollo de la pesca, y 
Corral cumplía con todos los requisitos.  

¿Cómo fueron sus inicios en la industria pesquera? 
Partí apoyando al equipo mecánico; después, me 
desempeñé como maestro primero y después 
asumí como supervisor mecánico. 

¿Cómo se siente con su rol en Blumar? 
Plenamente satisfecho. Realmente me encanta 
lo que hago; es un constante aprendizaje tanto 
en lo conceptual como en lo técnico. 

¿Qué mensaje le dejaría a las futuras generaciones? 
La importancia de trabajar en cohesión.  

¿Cómo se definiría? 
Entregar el 100% en todo lo que hago.

¿Qué es lo que más le gusta de Corral? 
Las zonas turísticas, como Chaihuin.  

¿Canción o película favorita? 
En películas, me gusta la saga de John Wick, y también veo Game of Thrones. 

¿Qué deporte le gusta hacer? 
Me gusta mucho andar en bicicleta y antes jugaba baby fútbol. 

¿Cuál es su comida favorita? 
Un buen plato de porotos. Recuerdo mucho los que me hacía mi mamá con tallarines. 

¿Qué tipo de música le gusta? 
La música folclórica. 

¿Con qué principios conductuales de Blumar se identifica? 
“Cuida y honra al entorno” y “Disfruta el camino y el proceso”. Para mí, estos son los principales.

Miguel Navarro

Equipo Mantención Planta Corral 
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¡Impulsamos la empleabilidad 
desde Corral!
El mundo laboral puede ser complejo para los jóvenes 
que recién inician este camino. Por eso, renovamos 
nuestra alianza con la Universidad San Sebastián 
para impartir talleres de orientación laboral a los 
estudiantes de Corral en el Liceo Bicentenario Carlos 
Haverbeck Richter. 

Este proyecto está diseñado para entregar herramientas 
a los alumnos de 4.º medio, a través de cursos de 
orientación y prácticas profesionales en Blumar. Además, 
contempla visitas guiadas a la Planta de Corral para que 
conozcan de primera mano los procesos productivos y 
las últimas tecnologías utilizadas en la industria.

¡Gran iniciativa para apoyarlos en su inserción en el 
mundo laboral y contribuir al desarrollo de la comuna!

En nuestra búsqueda por potenciar el desarrollo de la pesca 
artesanal y facilitar el acceso de los hijos de pescadores 
a la educación superior, nos aliamos nuevamente con la 
Federación Interregional de Pescadores Artesanales del 
Sur Valdivia (Fipasur). ¿Qué logramos? Entregar 54 becas, 
lo que nos tiene muy contentos y refleja el aporte de este 
acuerdo de colaboración iniciado hace 21 años.

El jefe de la Planta de Harina de Corral, Carlos Jainaga, 
valoró la vinculación de larga data entre la pesca artesanal 
e industrial en la zona.

Becas: Apoyamos la educación superior de 
hijos de pescadores artesanales

Corral Corral

“Hace 25 años que trabajamos y nos relacionamos 
con la pesca artesanal. Es gratificante ver que después 
de este tiempo, se ha logrado ayudar con las becas 
de estudio a más de 800 hijos de trabajadores, de 
pescadores artesanales”, manifestó. 

Corral

“Busca la excelencia en todo lo que hagas”, dice uno de nuestros principios conductuales, reflejando la motivación 
que tenemos de trabajar con calidad y capacitarnos continuamente. Esto, se vive día a día en las diferentes zonas de 
Blumar, como en la capacitación sobre buenas prácticas de manufactura que organizamos en la Planta de Harina y 
Aceite de Pescado de Corral.

En la instancia, destacamos la importancia de contar con un sistema de aseguramiento de calidad para garantizar 
productos de excelencia, inocuos y seguros, que cumplen con los requisitos de Sernapesca y los estándares de los 
países de exportación. 

¡Felicitaciones al equipo que participó!

Calidad y buenas prácticas en Planta Corral

Te invitamos a desarrollar tus actividades teniendo presente siempre 
el uso responsable de la energía, para así reducir el daño ambiental 
y contribuir a cumplir con nuestra meta de reducción de huella de 
carbono. Recuerda que cuidar el medioambiente y nuestros recursos 
energéticos es tarea de todos, ¡contamos contigo!

¿Sabías que la eficiencia energética 
es tarea de todos?
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En el marco de la iniciativa “Blumar en tu Escuela”, realizamos 
nuestro primer acercamiento con la comunidad educativa de 
Puyehue. La instancia se llevó a cabo en el Acuario Puyehue, 
donde invitamos a 45 niños y niñas de la escuela rural de 
Pilmaiquén, quienes pudieron recorrerlo y conocer la granja 
educativa, haciendo especial enfoque en los salmones y en 
su ciclo de vida.

Como dice uno de nuestros principios conductuales, Cuida y 
honra el entorno. ¡En esta actividad, lo vivimos completamente!

Blumar en tu Escuela: 
Primera visita a Acuario Puyehue

¡Septiembre, mes del buceo! 
Como ya es tradición en septiembre, realizamos la Jornada 
de Buceo Farming en Puerto Aysén. Liderada por el 
área de Operaciones Submarinas Farming, la actividad 
estuvo centrada en la gestión de la seguridad en buceo. 
Contamos con la valiosa intervención de Gilson Do 
Santos, de la ACHS, quien compartió recomendaciones 
clave para fortalecer la seguridad en esta actividad.

La Gobernación Marítima de Aysén también participó, 
presentando el contexto actual y sus acciones como 
Autoridad Marítima. Para cerrar, la Seremi de Salud 
expuso una actualización del protocolo para trabajadores 
expuestos a condiciones hiperbáricas, reforzando 
nuestro compromiso con el bienestar de los buzos en 
esta actividad tan valiosa para nuestra industria. 

Acercando nuestro salmón a los 
adultos mayores
Con una deliciosa receta preparada por nuestros kukys 
José Vera y Manuel Pichunqueo, un grupo de adultos 
mayores vivió un grato encuentro organizado por 
Salmones Blumar y el Departamento de Comunidades 
de la agrupación “Bajo el Alero de la Pedro” de Puerto 
Aysén.

La actividad estuvo acompañada de buena música, juegos 
y concursos, lo que permitió disfrutar una agradable 
tarde. ¡Nos encanta que nuestras comunidades conozcan 
el valor de lo que hacemos!

Aysén Aysén

Nuevo wellboat con tecnología de punta

Puerto Montt 

Ronia Polaris es el nombre del nuevo wellboat que sumamos 
a nuestras operaciones, moderna embarcación de Nachipa 
Wellboats que llevará a cabo tratamientos contra el Caligus 
en los centros de cultivo de Blumar en Aysén. 

Está equipado para transportar cosecha viva y mover smolt, 
y realizar baños antiparasitarios, utilizando la tecnología más 
avanzada en el mercado. Destaca por su versatilidad y bajo 
impacto ambiental, ya que su sistema de motorización eficiente 
reduce las emisiones de CO2.

Foto: El equipo a bordo del Ronia Polaris, el día de su recepción. 
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Un intenso taller sobre el uso y manejo de extintores realizó 
el equipo de Administración de Blumar Aysén, en el que 
también participaron contratistas. Realizaron dinámicas 
prácticas y reforzaron conocimientos esenciales para actuar 
eficazmente en caso de emergencias. ¡Muy importante, ya 
que las contingencias pueden surgir en cualquier minuto!

El equipo de administración de Blumar en Aysén junto a la compañía 
de Bomberos.

Intensivo de extintores: 
¡clave para estar preparados!

Aysén

En nuestro interés por apoyar la educación en Aysén 
y en los liceos técnico-profesionales que abordan la 
especialidad de acuicultura, impartimos un curso de 
operador de radio a 16 alumnos de 3.º y 4.º medio del Liceo 
Arturo Prat Chacón, en Puerto Cisnes. Esta certificación, 
les da una gran ventaja al ingresar al mercado laboral, 
ya que es un requisito para ser contratados.

El curso fue dirigido por un experto en normativas 
regulatorias de las Fuerzas Armadas, entidad que 
supervisa y regula esta actividad en los entornos de 
trabajo donde se ocupan este tipo de comunicaciones. 

Ventaja para el mundo laboral: 
Capacitamos a 16 operadores de radio

AysénAysén

El trabajo con comunidades es fundamental en nuestra 
mirada de sostenibilidad. Por eso, siempre buscamos 
formas nuevas de vinculación. En colaboración con los 
sindicatos de la Región de Aysén, organizamos una serie 
de actividades en apoyo al Liceo Josefina Aguirre de 
Coyhaique. Entre estas, destaca un taller de cocina, en 
el que participaron los chefs -o kukys, como les decimos 
cariñosamente- Jonathan Zapata y José Vera, ambos 
con una destacada trayectoria en Blumar.

Compartieron sus experiencias, explicaron su rol en 
los pontones y entregaron información sobre su labor 
diaria. La jornada cerró con una muestra gastronómica 
preparada en conjunto con los alumnos. ¡Así nos gusta 
que nos conozcan!

Estudiantes del Liceo Josefina Aguirre 
conocen rol de nuestros kukys

Magallanes 

Actividad en Escuela Bernardo de Bruyne: 
¡Seguridad en acción!

La seguridad es parte fundamental de nuestra cultura 
y creemos firmemente en que debe extenderse más 
allá de nuestras operaciones, abarcando a nuestras 
comunidades y a las futuras generaciones.

En este contexto, nuestro equipo de Seguridad y Salud 
Operacional de Magallanes realizó una actividad de 
sensibilización sobre temas de seguridad en la Escuela 
Bernardo de Bruyne de Río Verde, junto a sus alumnos 
y profesores, instancia que se desarrolla todos los años.

Foto: Marcelo Concha, jefe de Seguridad y Salud Ocupacional de 
Magallanes; Carlos Barría, asistente de Seguridad y Salud Ocupacional 
de Magallanes; y representantes de la escuela.
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Gracias al esfuerzo de un equipo de profesionales 
de diversas áreas, pusimos en marcha nuestras 
operaciones en Planta Blumar Magallanes, lo que 
refleja nuestro compromiso con el empleo de la 
región y nos permite seguir abasteciendo al mercado 
nacional e internacional con salmón magallánico.

Reconocemos y agradecemos a todos quienes han 
sido parte de este proceso, que le da continuidad 
operacional al suministro que fue suspendido luego 
del incendio de la Planta Entrevientos.

Continuaremos esforzándonos para seguir fortaleciendo 
el posicionamiento del salmón, industria que nos 
llena de orgullo y que es la segunda más importante 
en exportaciones de Chile. 

¡Bien, equipo!

Estamos de regreso:
¡Planta Blumar Magallanes 
a toda marcha! 

Magallanes

¿Hagamos un salmoncito con la Escuela 
Especial Paul Harris? 

Magallanes 

Sabemos la importancia de fomentar la autonomía de 
los estudiantes de la Escuela Especial Paul Harris y de 
brindarles herramientas útiles para su vida diaria. Por eso, 
Mercado Blumar organizó un taller de cocina funcional, 
donde aprendieron valiosas herramientas prácticas.

Además de conocer y compartir los productos de la tienda, 
prepararon salmón en dos formatos: ceviche y pizza con 
salmón ahumado. La actividad fue muy bien recibida tanto 
por los estudiantes como por sus docentes.

“En la instancia, pudimos enseñarle a los jóvenes los 
formatos en los que trabajamos, explicarles cómo 
se produce el salmón y cómo llega a nuestra mesa”. 
Trinidad Amezaga, jefa de Tienda de Mercado Blumar.

Lideramos el Consejo Asesor para el 
Desarrollo Educativo Técnico Profesional

Magallanes 

En el marco de la celebración de la Semana de la 
Educación Técnico Profesional, se conformó el Consejo 
Asesor para el Desarrollo Educativo Técnico Profesional 
(CADE) del Liceo María Behety. Estamos muy orgullosos, 
porque será presidido por Pablo Solís, subgerente de 
Producción de Salmones Blumar Magallanes.

Felicitamos y valoramos su compromiso con la educación, 
especialmente con esta iniciativa, que está integrada 
por diversas instituciones y empresas.
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En el marco del Día Internacional de la Limpieza de 
Playas, nos enorgullece compartir que nuestros equipos 
en Aysén, Magallanes y Talcahuano se unieron en 
distintos puntos para participar en esta tradicional 
jornada junto a empresas, autoridades, vecinos del sector 
e instituciones educativas. Nos enorgullece formar parte 
de estas iniciativas, alineadas con nuestro principio de 
cuidar y honrar el entorno.

¡Gracias a todos por su participación, compromiso y 
dedicación!

¡Súper motivados! Participamos del Día 
Internacional de la Limpieza de Playas

Fotos: Nuestros equipos dejando playas más limpias en Aysén, Magallanes 
y Talcahuano.

Cuida y honra el entorno Playa Los Reyes - Rocuant Puerto  Chacabuco, Aysén

Lenga, Hualpén 

Votaciones de fraccionamiento:
“Es una mala decisión, que esperamos sea revertida”

La Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados aprobó medidas que, a nuestro 
juicio, significan un grave retroceso para la pesca industrial en el Biobío.

“Es una mala decisión, que esperamos sea revertida en otras instancias 
legislativas. Somos respetuosos del debate democrático, pero vemos que esta 
discusión no se ha basado en aspectos técnicos y sociales, no se ha propiciado 
un diálogo equilibrado y sincero entre todos los actores, sino que por el 
contrario, se ha basado en eslóganes y otros factores ideológicos. Seguiremos 
actuando con responsabilidad, tomando nuestras decisiones en función de 
los recursos que tengamos a disposición y del bienestar de nuestras personas 
y sus familias”, afirmó el Gerente de Negocios Pesca de Blumar, Ignacio Mir.

Estamos firmemente comprometidos con el cuidado de nuestra industria pesquera 
y de las personas que día a día construimos una pesca con futuro.Columna de opinión
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